

CODE OF CONDUCT

Verhaltenskodex FC NUNUS UNITED

1

Vorwort der Gründerin

Introduction of the Founder

Liebe Mitglieder des FC NUNUS UNITED

die Förderung von Mädchen und Frauenfußball in Europa und gesellschaftliche Gleichstellungen von Frauen in Sport & Wirtschaft sind zwei Ziele unserer Organisation, die sich nicht voneinander trennen lassen. Gerade in einer Männerdomäne wie Fußball ist es unsere Rolle als Verein das Potential und die Besonderheit von Mädchen und Frauenfußball hervorzuheben und zu betonen, dass Männer und Frauenfußball nicht unmittelbar vergleichbar sondern jedes für sich mit einer grossen Faszination und besonderen Fähigkeiten co-existieren sollte.

In erster Linie gilt es mit einem neuartigen Konzept Mädchen und Frauen für Fußball zu begeistern, Nachwuchstalente zu erreichen und zu fördern und die Wettbewerbsfähigkeit im Damensport allgemein zu unterstützen. Um Frauenfußball wirtschaftlich zu betreiben, fordern wir mehr staatliche Förderungen und bemühen uns auch um Unterstützung von privater Seite um mehr smarte regionale Initiativen zu fördern und deren Entwicklung nachhaltig sicherzustellen.

In all unserem Handeln ist ein verantwortungsvolles und ethisches Verhalten gegenüber anderen Mitgliedern, Sportler/innen, der Gesellschaft und der Umwelt fester Bestandteil des Wertesystems unserer Organisation. Die Einhaltung von rechtlichen Normen bildet dabei die Basis, unser Leitbild eines Mitgliedes unseres Vereins geht jedoch weit über die reine Gesetzgebung und die vom Staat beschlossenen Rechtsnormen hinaus.

Für eine bessere Definition unserer Werte und unseres Leitbildes haben wir eine gemeinsame Leitlinie für unsere Entscheidungen und unser Handeln erstellt, die in einem Code of Conduct verbindliche Mindeststandards für verantwortungsvolles Verhalten unserer Mitglieder, des Vorstandes gegenüber Sportler/innen und der Öffentlichkeit, aber auch für unser Verhalten innerhalb unserer Organisation vereint. Wir alle – Spielerinnen, Trainer:innen, Mitglieder, Vorstand und Aufsichtsrat – sind verpflichtet, die hier festgelegten Grundsätze unter Kenntnisnahme einzuhalten und nehmen zur Kenntnis, dass es bei einem Verstoss gegen den Code of Conduct zu negativen Konsequenzen bis hin zu einem Ausschluss aus der Organisation kommen kann. Dieser Code gilt verbindlich für alle Mitglieder des FC NUNUS UNITED und soll die Integrität und eine kontinuierliche qualitative Weiterentwicklung unserer Organisation gewährleisten und unser Bekenntnis zur gesellschaftlichen Verantwortung und unsere Vision als vertrauenswürdige und erfolgreiche Mädchen- und Frauenfußball Organisation in Europa untermauern und bekräftigen.

Wir sind davon überzeugt, dass jede Organisation immer nur so gut ist, wie ihre Mitglieder. Somit sind all unsere Mitglieder verpflichtet die Qualität unserer Organisation hochzuhalten und durch die Einhaltung des Code of Conduct langfristig zu gewährleisten.

Wir bedanken uns bei allen Unterstützern des FC NUNUS UNITED für ihr Vertrauen und freuen uns auf viele gemeinsame erfolgreiche Spiele und begabte Spielerinnen in den nächsten Jahren!

Eure Gründerin,

Steffi Zrinyi

Wien, am 10. Oktober 2024

Dear Members of FC NUNUS UNITED

The promotion of girls' and women's football in Europe and the pursuit of gender equality in sports and business are two goals of our organization that cannot be separated from one another. Especially in a male-dominated field such as football, it is our role as a club to highlight the potential and uniqueness of girls' and women's football and to emphasize that men's and women's football are not directly comparable, but should coexist—each with its own fascination and distinctive strengths.

Our primary aim is to inspire girls and women to take up football through an innovative concept, to reach and support young talents, and to foster competitiveness in women's sports in general. To operate women's football on an economically sustainable basis, we call for increased public funding and actively seek private support in order to promote smart regional initiatives and ensure their long-term development.

In all that we do, responsible and ethical behavior toward other members, athletes, society, and the environment is a core part of our organization's value system. Compliance with legal norms forms the foundation, but our vision of what it means to be a member of our club goes far beyond merely adhering to legal regulations established by the state.

To better define our values and guiding principles, we have developed a unified framework for decision-making and conduct. This Code of Conduct sets binding minimum standards for responsible behavior by all members, the board, and athletes—both in their interactions with the public and within our organization. We—all players, coaches, members, the board, and the supervisory council—are obliged to acknowledge and comply with these principles, understanding that violations of the Code of Conduct may lead to consequences up to and including exclusion from the organization. This Code is binding for all members of FC NUNUS UNITED and aims to safeguard the integrity and continuous quality development of our organization, reaffirming our commitment to social responsibility and reinforcing our vision of being a trustworthy and successful girls' and women's football organization in Europe.

We are convinced that every organization is only as strong as its members. Therefore, all our members are committed to maintaining the high quality of our organization and ensuring it in the long term through adherence to the Code of Conduct.

We would like to thank all supporters of FC NUNUS UNITED for their trust and look forward to many successful matches and talented players in the years to come!

Yours truly,

Steffi Zrinyi - Founder

Vienna, 10th of October 2024

2

Grundlegende Prinzipien

Basic Principles

2.1 Wir sind ein Wir

Wir sind uns bewusst, dass wir nur gewinnen können, wenn wir als Team agieren und ein Miteinander leben. Ob Spiel ob abseits vom Spiel - wir sind eine Team und stellen die Gemeinschaft aller über das Ego der Einzelnen. Für uns ist divenhaftes Verhalten und Zickenkrieg ein klares No-Go und total OUT. Nur so ist es uns gewiss, dass wir als Team erfolgreich sein können.

2.1 We & Us

We are aware that we can only win if we act as a team and truly live the spirit of togetherness. Whether on or off the field – we are one team and always put the collective above individual ego. For us, diva-like behavior and petty conflicts are a clear no-go and totally out of place. Only by staying true to this mindset can we be sure of our success as a team.

2.2 Vertrauen und Respekt

Wir gehen respektvoll und vertrauensvoll miteinander um. Wir sorgen für ein Miteinander, das frei ist von Diskriminierung oder Ausgrenzung. Wir dulden keinerlei diskriminierendes Verhalten gegenüber Mitmenschen aus Gründen der ethnischen Herkunft, der Nationalität, des Geschlechts, der anderen Meinung, des Familienstands, des Alters, einer Behinderung, der Religion oder Weltanschauung, der sexuellen Orientierung oder aus anderen unter das Diskriminierungsverbot fallenden Gründe.

2.2 Trust and Respect

We treat each other with respect and trust. We foster an environment of togetherness that is free from discrimination or exclusion. We do not tolerate any form of discriminatory behavior toward others on the basis of ethnic origin, nationality, gender, differing opinions, marital status, age, disability, religion or belief, sexual orientation, or any other grounds prohibited by anti-discrimination laws.

2.3 Wir sind Macher:innen

Wir unterstützen uns gegenseitig. Wir schaffen eine Kultur der „Enabler:innen“ und versuchen anderen Möglichkeiten und Perspektiven zu öffnen und stehen anderen mit Rat und Tat zur Seite, sofern gewünscht. Wir schaffen eine Gemeinschaft, in der einzelne Rückhalt von vielen erfahren und in der das „Füreinander“ jedes einzelnen in einer schönen Balance miteinander leben kann. Am Platz und auch außerhalb des Spielfeldes.

2.3 We make things happen

We support one another. We foster a culture of enablers and strive to open up opportunities and new perspectives for others, offering guidance and support whenever it is welcomed. We create a community where individuals can rely on the strength of the group and where mutual support and togetherness exist in a harmonious balance—both on and off the field.

2.4 Offenheit und Neugierde

Wir befürworten ein Miteinander in dem persönliche Erfahrungen, Gedanken und unterschiedliche Sichtweisen offen diskutiert werden können. Wir leben eine Kultur in der es einen regen Diskurs und keine „dummen Fragen“ gibt. Wir begrüßen Mitglieder, die ihre Erfahrungen des Scheiterns oder Versagens mit uns teilen. Das Interesse an unserem Gegenüber und seinen/ihren persönlichen positiven wie negativen Erfahrungen nimmt einen wichtigen Stellenwert in unserer Organisation ein.

2.4 Transparency and Curiosity

We support an environment where personal experiences, thoughts, and different perspectives can be shared openly. We embrace a culture of active dialogue where there are no “stupid questions.” We welcome members who are willing to share their experiences of failure or setbacks with us. Genuine interest in others and in both their positive and negative experiences holds an important place within our organization.

2.5 Mut anders zu sein

Wir sind stolz auf unsere Mitglieder, die sich trauen eigene oder neue Wege zu gehen. Wir lieben neue Sichtweisen und Andersdenker/innen. Wir unterstützen starke Persönlichkeiten und Mädchen/Menschen, die sich auch trauen, aus der Reihe zu tanzen. Wir fördern Individualität, Mut und Selbstbewusstsein, in einer Zeit in der Empathie, Gemeinschaftsdenken und Zivilcourage aber auch nicht auf der Strecke bleiben dürfen.

2.5 Dare to be different

We are proud of our members who dare to take their own or new paths. We value fresh perspectives and free thinkers. We support strong personalities and girls/people who have the courage to stand out and dance to their own rhythm. We encourage individuality, courage, and self-confidence—while ensuring that empathy, community spirit, and civic courage never get left behind.

2.6 Wir bleiben in Bewegung

Eine kontinuierliche persönliche und fachliche Lernkurve und die besten Team-Building Methoden sind die wesentlichen Säulen des FC NUNUS UNITED. Unsere Organisation ist ein lebendiger Ort für Erfahrungsaustausch, Inspiration und gemeinsames Lernen. Wir wollen unsere Mitglieder miteinander vernetzen und befähigen ihr volles Potential zu entfalten.

2.6 We stay evolving

A continuous personal and professional learning curve, along with the best team-building methods, are the key pillars of FC NUNUS UNITED.

Our organization is a vibrant space for sharing experiences, gaining inspiration, and learning together. We strive to connect our members and empower them to unlock their full potential.

2.7 Keine Sonne ohne Schatten

Wir werden nicht in allem erfolgreich sein und auch Rückschläge einstecken müssen. Wir sind uns bewusst, dass Sieg und Niederlage wie Sonne und Schatten sind - beide gehören zueinander und wechseln sich ab. Wir bemühen uns unser Bestes zu geben und werden alle Anstrengungen unternehmen uns kontinuierlich weiter zu entwickeln und zu verbessern. Dabei wollen wir nie unsere positive Sichtweise verlieren und die Begeisterung fürs Morgen.

2.7 There is no light without shadow

We know that we won't succeed in everything we do and that setbacks are part of the journey. We are aware that victory and defeat are like sunshine and shadow – they belong together and alternate in life. We strive to always give our best and will make every effort to continuously grow and improve. Throughout this process, we are determined never to lose our positive outlook or our excitement for what lies ahead.

2.8 Konstruktive Kritik

Wir werden nicht immer alle einer Meinung sein. Wir bemühen uns respektvoll und konstruktiv Feedback zu geben und anderen solche Fragen zu stellen, aus denen sie zielführende Schlussfolgerungen ziehen können. Vernichtender Kritik, toxischem Verhalten und respektlosen Kommentaren bieten wir keine Bühne in unserer Organisation.

2.8 Constructive Criticism

We will not always share the same opinions. We strive to give respectful and constructive feedback and to ask questions that help others draw meaningful conclusions. Destructive criticism, toxic behavior and disrespectful comments have no place in our organization.

2.9 Great minds think alike

Unsere Community kann nur wachsen, wenn wir es schaffen, Neugierige und Menschen, die unsere Vision teilen, zu vereinen und zu ermutigen Mädchenfußball zu fördern. Unsere Organisation lebt von spannenden Mitgliedern und deren Erfahrungen und Expertisen und Netzwerk. Wir alle wollen aus unserem Umfeld Menschen motivieren unsere Mission zu unterstützen und sie für ein erstes Schnuppern zu uns einladen. Denn wir alle freuen uns immer, wenn wir auch neue Gesichter unter den vertrauten bei unseren Matches sehen.

Our community can only grow if we succeed in bringing together curious individuals and those who share our vision, and in encouraging them to support girls' football. Our organization thrives on the diversity, experiences, expertise, and networks of its members. We all aim to inspire people in our surroundings to support our mission and invite them to join us for an initial experience. After all, we're always delighted to see new faces among the familiar ones at our matches.

3.0 Equal rights, equal pay

Wir sehen keinen Bedeutungsunterschied bei sportlichen Leistungen zwischen den Geschlechtern. Wir glauben an das enorme Potential unser Mädchen und Frauen und promoten einen Mindset und eine Weltanschauung in dem „Mädchen wie Jungs im Teamsport gesellschaftlich und wirtschaftlich gleichbedeutend nebeneinander stehen“.

We see no difference in the significance of athletic performance between genders. We believe in the enormous potential of our girls and women and promote a mindset and worldview in which “girls and boys stand side by side in team sports as equals—socially and economically.

**Wir bedanken uns für euer
Vertrauen**

Thank you for your trust

Über FC NUNUS UNITED

Der FC NUNUS UNITED ist Niederösterreichs erster reiner Mädchen- und Frauenfußballverein. Ende 2024 gegründet, startete die Organisation mit einer großen Vision und innovativen Trainingskonzepten und widmet sich ganz dem Nachwuchs des Frauenfußballs. Mit starken Partnern und Sponsoren wird FC NUNUS UNITED der Eckpfeiler im heimischen Mädchen- und Frauenfußball und erster Ansprechpartner für Sportbegeisterte, Politik, Medien & Co.

Die Schwerpunkte der Aktivitäten der Organisation konzentrieren sich auf die Förderung von aktiven und angehenden Fußballspielerinnen, das Training von Nachwuchstalenten und die Verbesserung der Rahmenbedingungen für Frauen im Fussballsport. Darüber hinaus wird FC NUNUS UNITED sich gemeinsam mit führenden Organisationen in Österreich wie dem ÖFB und auch mit der Union of European Football Associations (UEFA) vernetzen und setzt sich zum Ziel, grenzüberschreitend die Bedingungen für Mädchen und Frauen im Fussballsport zu verbessern.

About FC NUNUS UNITED

FC NUNUS UNITED is Lower Austria's first football club dedicated exclusively to girls and women. Founded at the end of 2024, the organization began with a bold vision and innovative training concepts, fully committed to advancing the next generation of women's football. With strong partners and sponsors, FC NUNUS UNITED aims to become a cornerstone of girls' and women's football in Austria and a key point of contact for sports enthusiasts, policymakers, media, and beyond.

The organization's main activities focus on supporting active and aspiring female football players, training young talents, and improving the overall conditions for women in football. Furthermore, FC NUNUS UNITED seeks to build connections with leading organizations in Austria, such as the Austrian Football Association (ÖFB), as well as the Union of European Football Associations (UEFA), with the goal of improving opportunities for girls and women in football across borders.